

Evaluación de Diseño en Tiempo Real al Programa 2E207C1 "Cobertura en Educación Normal y Posgrado"

- El presupuesto aprobado del programa en 2023 fue de \$265,371,938.37 pesos
- Se benefició 1,115 alumnas y 200 alumnos (población objetivo)

Instrumento ciudadano de difusión de resultados

1. Servicios principales

El programa está a cargo de Servicios Educativos del Estado de Chihuahua.

Su objetivo es brindar el servicio educativo a las mujeres y hombres con aspiración docente y de especialización en la educación, con una visión inclusiva, equitativa, con perspectiva de género y respecto a los derechos humanos.

1. Servicio educativo en las instituciones formadoras de docentes adscritas a Servicios Educativos del Estado de Chihuahua.

2. Servicio de atención al personal de las instituciones formadoras de docentes y posgrado Federal Transferido.

3. Servicio educativo de posgrado.

Todos los servicios se otorgan en escuelas federal transferido

2. Sobre la evaluación

Mutua Investigación e Innovación Social estuvo a cargo de la evaluación de este programa.

El objetivo era evaluar el diseño de este programa para saber si puede lograr de forma razonable sus metas y objetivos.

Se concluyó principalmente que el programa:

- Tiene un diagnóstico que cumple con los requisitos.
- Su diseño es congruente con la planeación estratégica del SEECH, y de todos los niveles de gobierno.
- Está bien identificada la población que se beneficia del programa.
- Los mecanismos del programa están bien definidos y son transparentes.
- Su matriz de indicadores para resultados (MIR) es correcta en su fin, propósito, actividades y componentes.
- El 81% de sus metas cumple los requisitos, se orientan a desempeño y son factibles.

La evaluación completa se puede consultar en la siguiente dirección:
<http://ihacienda.chihuahua.gob.mx/ffiscal/indtfisc/infev2023.html>

- La principal área de mejora es que sus la definición del problema central es imprecisa y podría mejorar la consistencia con el árbol de problemas y objetivos.
- Las alternativas escogidas pueden justificarse mejor.
- Solo el 64% de los indicadores cuenta con medios de verificación.
- La mayoría de los indicadores no son monitoreables y algunos no son claros ni relevantes.
- Es necesario mejorar los medios de verificación, fuentes de información y los supuestos.